

国際交流

International communication

国際交流・地域交流

教育方針として国際性を重視している本学では、積極的に海外提携校との友好交流を推進しています。

友好交流締結校

アメリカ、中国、韓国の大学と提携し、国際交流を行っています。

[米国] ワシントン州立大学

[韓国] 慶北外国語専門大学／韓国青陽大学

[中国] 沈陽師範大学／大連外国語学院

また、地域の市民と本学に在籍している留学生の交流をはじめとした地域国際交流も行っています。



ボランティア活動 エコキャップ収集



日本人学生と留学生による募金活動



小学校での絵本の読み聞かせ



地域交流で餃子作りを一緒に楽しみました

留学制度

オーストラリア南クイーンズランド州立大学短期留学

日本医療福祉実務士教育協会主催（別府溝部学園短期大学共催）の研修旅行です。この研修旅行を修了すると、南クイーンズランド州立大学より「英語会話」「医療福祉」の各1単位が認定されます。当然本学の卒業単位としても認定されます。＊詳しくはP68をご覧ください。

目的地：オーストラリア クイーンズランド州 トゥーンバ市

期間：平成23年9月（予定）



ようこそ別府溝部学園へ

今年、15名の留学生が中国からやってきました。2年後の進学・就職に狙いを定めて、共に頑張ろうと思っています。昨年は大分県のゴミゼロ運動の指定を受け、亀川ゴミゼロ活動、エコキャップをワクチンに換える活動、生ゴミから堆肥を作る



活動を行い表彰されました。その他にも亀川小学校での「絵本読み聞かせ」など留学生の活動が好評です。

今春の卒業生は43人。5人がAPU、その他のほとんどの学生が日本の大学へ入学、編入学し、新たな夢を求めて巣立っていきました。本学の教育目標「自立、自活できる人材」を目指して頑張ることを祈っています。

国際交流課 課長 工藤 明英



M 先輩たちの応援メッセージ Message

神奈川大学経営学研究所国際経営専攻 博士課程在学中
(ライフデザイン総合学科 日本語教育エリア所属 H22年卒)

王 蕾蕾 ワン レイレイ

(中国・湖北省出身)



現在、私は神奈川大学大学院博士前期課程の2年生で経営学を勉強しています。神奈川に来て2年目になりますが、多忙な毎日を送っています。大学院での勉強は論文を書くことが多く、発表も多いので、いつも図書館でたくさんの本や論文を読んできた1年目でした。時々、溝部学園での2年間は目の前に浮かびます。私は別府のきれいな青空や海、そして春の桜が好きでした。もうすぐ夏の花火大会もあります。私は別府で毎年花火大会に参加して、とても楽しく忘れられない思い出になりました。皆さんもせっかく日本に来たのですから、浴衣を着ている人に出会って一緒に話したりしたらとてもいい経験になりますよ。

溝部学園で勉強していた2年間の毎日は本当に楽しかったです。勉強も楽しかったし、先生方が優しく授業が面白く、いろんな活動に参加することもできたので、貴重な経験になりました。

最後に皆さん、自分の力を伸ばすために頑張ってくださいね。頑張れば目的地にたどり着くのですから。そうでないとしても、きっと何か将来の自分の力になるはずですよ。きっと、成長して強くなれます。勉強は忙しいですが、もし時間があれば日本のいろんなところに行って、経験したことのないことを試してみてください。後悔のない人生は最高だと思います。皆さんも、留学生生活をEnjoyして、楽しく充実した毎日を送ってくださいね。



株式会社 成田デンタル 通訳業務
(服飾デザイン学科 留学生コース所属 H21年卒)

李 娜リー ナー

(中国・黒龍江省出身)

私にとって、溝部学園で過ごした4年間は人生の至宝です。4年前の春、夢を叶えるために自然の恵み豊かな別府に来ました。長いと思われた4年の留学生活は、逆にアツという間に経ってしまいました。来日後2年間は、優しい先生や兄弟のようなクラスメイトが、勉強から生活まで面倒を見てくれました。ホームシックも経験しましたが、先生方の暖かい心のおかげで、その寂しさも和らぎました。

短期大学卒業後、中国で習った歯科の知識をもっと深め、実際に役に立たせるために、併設の歯科技術専門学校に入学しました。その時も、国際交流課の先生方の様々な助言で、私は頑張ることができ、お陰で歯科技工士の国家試験に合格しました。溝部学園での4年間は、したい事が出来なかった時の悔しさ、自分の力が周りの人に役に立った時の嬉しさなど、忘れられない大切な思い出がたくさんできました。

今は、業界二位の「株式会社 成田デンタル」に入社し、即戦力となる人材になるよう日々努力しています。これからの人との出会いが楽しみです。きっと辛いこともあると思いますが、来日の時の新鮮な気持ちと溝部学園での日々を心に刻んで頑張りたいと思います。そして後輩たちも、人への感謝を忘れず、後悔がないように頑張ってください。



大分大学工学部福祉環境工学科建築コース在学中
(ライフデザイン総合学科 日本語教育エリア所属 H22年卒)

邹 大雪 ソウ ダーシュエ

(中国・湖北省出身)

私は別府溝部学園短期大学を卒業し、大分大学工学部福祉環境工学科建築コースに入って2年目を迎えました。吹奏楽部にも所属し、トランペットを吹きながら、日々建築関連の授業に打ち込んでいます。2年生後期になると、グッツと授業の難易度と専門性が上がるため、今はその準備段階の授業を取っています。クラスメイトと切磋琢磨しながら、大学生活を満喫しています。留学試験直前の後輩達に言いたいことは、準備はとても大変です。でも、憧れの大学に行くために、色々と自分で積極的に動き、綿密な計画を立て、日本語だけでなく、それぞれの専門に合う、専門的な教科力を入れて下さい。「目標を高く持つ」ことの大切さを忘れず、一生懸命生きて下さい。